

lunes, 23 de septiembre de 2024

Javier Fernández se reúne con la corporación sanjuanera para conocer los proyectos que ejecuta el municipio con fondos provinciales

El próximo lunes, en Ayuntamiento de San Juan de Aznalfarache

Información de la Convocatoria

Lugar:

Ayuntamiento de San Juan de Aznalfarache

Dirección:

Plaza de la Mujer Trabajadora, s/n. SAN JUAN DE AZNALFARACHE

Inicio:

23 de septiembre de 2024 | 12:30

El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, acude el próximo lunes a la localidad aljarafeña de San Juan de Aznalfarache para comprobar in situ la ejecución de los distintos proyectos que el Ayuntamiento acomete con las inversiones provinciales de planes como el 'Contigo', el 'Actúa' y, más recientemente, el uso del plan 'Más Sevilla' y la estrategia que aplicará San Juan en los recursos que le lleguen desde el 'Sevilla 107'.

Previamente, Fernández iniciará la visita en el Consistorio sanjuanero, donde mantendrá un encuentro con la alcaldesa, María Luisa Moya, y con integrantes del equipo de gobierno.